

Gebetserhörungen

dann wäre unsere Freude noch größer! Nun lebt wohl und betet in diesem Monat recht andächtig den hl. Rosenkranz. Um letten Sonntag im Oktober ist das schöne Christ-Königs-Fest; womit wollt Ihr dann dem lieben Heiland eine Freude machen?

Es grußen Euch alle vielmals die Miffionsschwestern vom koftb. Blut.

12

Berglichen Dant

unsern Freunden, Wohltätern und allen Abonnenten, die im vergangenen Monat die Beiträge für die Caritasblüten einsandten. Oktober ist es, wieder ein Marienmonat, was könnten wir da Besseres tun, als unser inniges Vergelt's Gott in die Hände jener legen, durch die der liebe Heiland zu uns kam, und die er bestellt hat zur Gnadenvermittlerin! Ja, möge Maria sie alle segnen und sie mit treuer, starker Mutterhand führen und schützen, dis sie einst sieher landen in unserer wahren Heimat, der ewigen Seligkeit des Himmels.

Durch Maria zu Jesus, unserm Erlöser und König, dem wir am Schluß des Monats, am Christ-Königs-Feste, aufs neue unsere Treue

schwören wollen.

Sei kriegsbereit, mein kleines Herz! / Bersuchung lauert rings umher, Kommt harmlos wie ein loser Scherz / Und reift zur Sünde groß und schwer. Bald sinkt ein Blättchen fahl vom Baum / Und sinkt himab ins frühe Grab, Ein zweites welkt, du merkst es kaum / Und taumelt spielend blaß herab. Erst Blatt um Blatt, noch eins und mehr, / Schon herbstelt's in der jungen Brust,

Bis plöglich du stehst kahl und leer / Und hast es selber kaum gewußt. Drum hüte dich und sei bereit; / Als käm' der Herr an jedem Tag Und prüse deine Lauterkeit / An deines Herzens reinem Schlag.

Beinrich Weigl.

Wollfommene Ablaffe

welche die Mitglieder der Erzbruderschaft vom kostbaren Blut vom 15. Oktober bis zum 15. November unter den gewöhnlichen Bestingungen gewinnen können: 1. am Feste des allerheiligsten Erlösers (23. Oktober); 2. am Feste Allerheiligen; 3. am Allerseelentage oder in der Oktav; 4. an einem beliebigen Tage im Monat.

Goldkorn

für die Mitglieder der Erzbruderschaft: Durch das kostbare Blut hat Gott seine vereitelte Schöpfung noch einmal geschaffen, aus diesem Blute kommen alle Gnaden, sowohl die Mariens als die der Engel und der Menschen. Dieses Blut verdient alles Gute für jeden Einzelnen.

P. W. Faber.

Gebetserhörungen

Dem lieben Gott herzlichen Dank für Erhörung in einem großen Anliegen, ja, der liebe Gott hat alles gut gemacht. R. I. in A. Dem hl. Josef und dem hl. Antonius herzlichen Dank für Erhörung in einem besonderen Anliegen. Beröffentlichung war versprochen. M. Kl. in W.

Der lieben Mutter Gottes, dem lieben hl. Josef, der lieben kleinen heiligen Theresia vom Kinde Jesu recht herzlichen Dank für Gebetserhörung. Beröffentsichung mar persprochen

erhörung. Beröffentlichung war versprochen.
Dank dem hist. Herzen Iesu, den hl. Wunden und der lieben Gottes=
mutter für Erhörung in einem Anliegen. Eine Missionsschwester.
Dank dem hl. Bruder Konrad von Parzham für auffallende Hilfe in einem Anliegen.
Mariannhill.

248